
(ко Дню Вествования Николая Левашова) 

 

Труд – это неустанная внутренняя 

потребность к действию, но не в поиске 

вознаграждения, а по функциональному 

наделению Души. 

   Русский язык космологически 

точен в контенте всех 

воспоминаний. 

 

Много слов и статей написано о 

Николае Викторовиче Левашове, о его 

трудах, которые переворачивают все 

привычные представления о Природе и 

Космосе, о Сущности и Разуме, о 

Прошлом, Настоящем и возможном 

Будущем…. Однако, всегда есть что-то 

новое, о чем приходит пора вспомнить 

и написать ко Дню Вествования.  

Это  подведение итогов того, чего 

мы достигли и сверка наших 

ориентиров в направлении, заданного 

тем, кого сегодня ВЕСТВУЕМ… 

С высоты витка прошедших лет 

«БЕЗ НЕГО» многое в жизни становится заметнее и понятнее, так как 

«разжевывать» то, что изложено в его гениальных книгах – более 

некому. Приходится переосмысливать всё самостоятельно, постигать 

заново и от основания - астрономию, физику, биологию, психологию и 

много других направлений познания, без которых просто не возможно 

вникнуть в суть самой теории неоднородности Н.В. Левашова, а 

значит остаться только почитателями его автобиографии и книги о 

реальной истории России, чего, к сожалению, мало для перехода 

на иной порядок мышления. Хотя именно эти книги первыми 



задевают за живое своих читателей, пробуждают генетическую память 

и помогают обрести смысл Человеческой Жизни… 

Конечно же, несмотря на логичность и глубину трудов Николая 

Викторовича, многим из нас приходится сталкиваться и с другими 

мнениями по поводу этой информации, а часто и с полным 

сопротивлением буквально каждому положению Новых Знаний, но 

мало-помалу люди делают попытки понять больше и вынести 

определенный опыт из процесса познания. Конечно, процесс это не 

легкий и не быстрый. Но, а это – главное(!), не следует ждать 

очередного  учителя, гуру или толкователя истин, которые доступно 

познать каждому самостоятельно при толике усилия в таковом 

поиске.   

По прошествии трех лет стало хорошо видно, что еще не все 

почитатели перешли на ровные рельсы познания в заданном 

Николаем направлении.  Начались метания и поиски авторитетных 

продолжателей дела Н. Левашова и просто тех, кто много говорит 

похожие слова, то есть – интерпретаторов знаний. Мне 

хочется думать, что поиски учителей - это просто страх перед 

неизвестным, отсутствие ответственности и нежелание взять в руки 

«лопату познания» и трудиться, трудиться, трудиться…. А может быть 

это - трудно просматриваемая выгода от приложения этих знаний? 

 Однако, именно сегодня уже имеется и другое объяснение этому 

НЕ желанию ТРУДИТЬСЯ - это отсутствие нужных «Трансляторов». 

Мозг каждого Человека содержит "Транслятор", то есть способ 

перевода музыкальных рядов, получаемых октавами позвоночника, 

или хранящихся в оперативной или долговременной памяти. 

Таких трансляторов может быть несколько. Без такого 

транслятора Вы можете сотни лет бесполезно учить иностранный 

язык, физику, химию, геометрию или читать «Зеркало моей Души», 

«Сущность и Разум», «Неоднородную Вселенную» и «Россию в 

кривых зеркалах». Если нет транслятора, Мозг не заставишь 

заниматься незнакомым «языком» понятий. И это упускалось из виду 

всеми исследователями развития человеческого разума, но 

использовалось эбровской Системой Управления Земли при 

реинкарнации и вменении определенных функций по развитию 

биогенезиса плоти и программы действий для конкретного 

индивидуума. 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=196


При реинкарнации ("перемещении" Сущности), возможен не 

только перенос записей событий, происшедших с переносимым 

Мозгом, но и перенос транслятора, что позволяет легко и быстро 

восполнить знания по языку и другим интеллектуальным 

способностям, о которых говорят как о «врожденных», или 

наследственных. Хотя существует множество примеров внезапного 

проявления абсолютно необыкновенных навыков и даже полной 

замены одной личности на другую при сохранении прежней внешней 

оболочки. 

Этот новый факт из Основ Формирования Человечества 

позволил мне обратить более пристальное внимание на описание 

Николаем Левашовым процесса преодоления языкового барьера при 

коммуникации между людьми в его автобиографии «Зеркало моей 

души». 

Делая первые попытки донести истину о Сотворенном мире 

сначала в Архангельске, а затем в США,  Николай Левашов видел 

загоревшиеся глаза своих слушателей и неподдельный интерес к тому, 

что он делает – к Раскрытию Мозга, к возможности исцелять 

болезни.  Люди тянулись к нему, чтобы полечиться и научиться стать 

такими же Творцами и Целителями. В Сан-Франциско он начал давать 

уроки правильного понимания американским слушателям, но был 

очень удивлен, когда обнаружил, что людям, которые ему помогали, 

не удавалось правильно донести смысл его сообщений о 

неоднородности пространства, первичных материях, слоях мерности и 

условий возникновения живой материи. Язык не позволял правильно 

донести образ того, что и как формируется на микро и макроуровне 

Вселенной.  Как оказалось, причина была сокрыта не столько в самом 

незнании русского языка переводчиками книг и лекций, а в том, что 

не все имели необходимый «транслятор» понятий, которые давал 

Н.В.Левашов. Если проще – «мозговой словарь» представлений 

современного человека чуть больше словарного запаса Эллочки-

Людоедочки.  Сигналы слышит, а понимания нет – нет переводчика 

(translate – транслейтера).  

Большие надежды Николай Викторович возлагал на 

русскоязычную часть населения планеты, так как полагал, что дело по 

передаче информации по Алфавиту Новых Знаний в России пойдет 

веселее. Да и не только в России…. По всему миру живут люди, 

которые по тем или иным причинам оказались за рубежами сначала 
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СССР, а потом и Российской Федерации. Но все они разговаривают на 

РУССКОМ ЯЗЫКЕ, а значит – смогут понять всё, что написано без 

искажений ПЕРЕВОДЧИКА!!! Но и это оказалось очередной 

ИЛЛЮЗИЕЙ, ибо НЕ ВСЕ, говорящие на русском языке, понимают 

смысл прочитанного или сказанного. Николаю приходилось 

буквально разжевывать для каждого, кто не имеет понятий о реальной 

физике жизни Космоса, каждую букву НОВОГО АЛФАВИТА для 

чтения и понимания «текстов» Истинной Системы Управления 

Земли. Он помогал Мозгу Человека выучить «язык», на котором 

«говорит» возрождающаяся РОДная для планеты Истинная Система 

Управления Земли. Всё это должно было (на основе знаний, 

понимания происходящего и применения этих знаний)  

вершиться,  поскольку именно таковым образом ГАРАНТИРУЕТСЯ 

обеспечение безконфликтного биологического доживания людей на 

достаточном уровне удовлетворения потребностей для их не 

ущемлённого жизненного сопровождения, как минимум, и для 

группы людей, прямо интегрируемых в Будущее, в первую очередь. 

Система Управления при контроле Мозга проверяет правильность 

работы транслятора и, при необходимости, дополняет (увеличивая 

потенциалы частот) Мозг "инструкциями" по изменению ионной 

части (рубашки - физического тела). При уменьшении потенциалов 

частот Вы можете все забыть, потерять память и не понимать простых 

вещей, не говоря уже о «простой» информации из книг Левашова. 

Что делать? Тем, кто серьезно отнесся к материалам, у них и так 

миропонимание изменилось. Вот это главная цель. При этом не нужно 

кичится, сколько раз прочитал – если мало для изменения 

миропонимания одного раза, нужно и два, и три раза прочитать. 

Можно и больше раз прочитать – это нормально. Многие, кто читает 

первый раз – только знакомые буквы находят, увлекшись 

скорочтением и прочими глупостями. И тут нужно помнить правило: 

«Читай мозгом, а, не шевеля губами».  Это две разные формы 

восприятия материала. Кроме того, существует КОД РЕЧИ - это 

очень важный момент. Может человек, который читает текст 

немножко другого кода речи. Его надо подстроить. Может быть, он 

только на второй или третьей книге начинает быть в этом же коде 

речи, которым Николай излагал материал. Надо привыкнуть к этому, 

к этой синергетике текста, которую он вкладывал.   И если из ста 

читателей два-три сразу «вклиниваются» и начинают осознавать – это 



вообще счастье! Второй раз надо читать, третий раз надо читать, и 

каждый раз каждый будет по-своему ощущать эту информацию. 

Каждый раз!  

Здесь хотелось бы привести слова Николая Викторовича о том, 

как иностранный язык входит в сознание и происходит качественный 

скачек понимания всего того, что ранее казалось китайской грамотой: 

«В видеопрокате перед нами открылось раздолье из фильмов на 

любой вкус, прекрасного качества, и мы выбирали фантастические, 

мистические и просто приглянувшиеся нам по картинкам фильмы и 

просматривали, просматривали, просматривали. Но была 

«маленькая» проблема — я «ни бельмеса» не понимал по-английски, 

а все они были на английском языке, и вначале я практически ничего 

не понимал из звуков, несущихся с экрана телевизора. Но мне очень 

хотелось понять, что же происходит на экране! Сильное 

желание понять суть происходящего на экране и 

внимательное наблюдение за происходящим постепенно 

делали своё дело. Многие действия на экране были понятны, 

многие предметы были знакомы, а когда много раз ты видишь 

изображение и слышишь название того или иного предмета или 

действия на чужом языке, твой мозг начинает создавать 

смысловые связки с названиями этих предметов и действий на 

твоём родном языке, через некоторое время возникает 

параллельная система, и ты, неожиданно для себя… 

начинаешь понимать чужой язык, и с каждым днём всё больше 

и больше…» 

Система Управления может только либо увеличить плотности 

потенциалов заложенных ранее возможностей, либо вообще снять их 

(просыпаетесь и обнаруживаете, что забыли родной язык, а другого 

нет). При увеличении плотности потенциалов могут быть эффекты (не 

сразу) именно знания языка. НЕЗНАНИЕ русского языка НА 

СЕГОДНЯ - переводит Человека в животное с максимальной 

возможностью Мозга по информационным связям не выше 42 октавы 

(мозг ОБЕЗЬЯНЫ). Что сегодня отчетливо наблюдается, особенно в 

"рядах" «ПРАВЯЩЕЙ ЭЛИТЫ» и не только в РОССИИ, но и на 

Украине, Европе и США - наиболее отчетливо 

И здесь, Программы «СветЛ», которые были «разработаны» и 

«запущены», только благодаря знаниям, взятым из трудов . Левашова 



(на первой стадии применения)    имеют своё прямое участие, не 

зависимо от того, что определено для Человека. И давая ему 

возможность таким образом повлиять и на происходящее вокруг него, 

и на саму ВОЗМОЖНОСТЬ перспективы ИНТЕГРАЦИИ в 

Будущее или биологического доживания. «Таким определён нам 

путь перехода на цивилизационное развитие Разуменной 

ориентации воссоздающегося Человечества как истинное 

и единственно целесообразное событийное естество в 

гармонии с восстановлением всех истинных состояний 

развития самой Земли». 

11 июня 2012 года не стало Николая Викторовича Левашова. С 

чем же сегодня, минуя три года, каждый из нас подошел ко Дню 

ВЕСТВОВАНИЯ?  

Не будем ли мы сегодня испытывать стыд за то, что бестолково 

просидели 3 года в ожидании новых толкователей (интерпретаторов-

переводчиков), а кто-то и нашел таковых, и просиживает штаны и 

годы в других залах и на иных семинарах? А кто-то и сам превратился 

в одиозного гуру, вещая с высоты своей непогрешимости, испоганив 

сайты Н. Левашова, о том, «…каким Великим Белым Иерархом был 

Николай Левашов, и какие мы все – НЕСПОСОБНЫЕ на то, чтобы 

самостоятельно понять то, что он написал в своих книгах и статьях, а 

уж тем более, развить нечто подобное, что удалось создать Николаю – 

технологии «СветЛ»….» 

И будет ли испытывать стыд последовательница и «светлая 

приближенная жрица», решившая подмять под себя остатки 

развалившегося Движения РОД ВЗВ, переименовав его в некий 

МОДоРОД? – Сомневаюсь! Она пошла далее в своих амбициозных 

деяниях и в направлении, не имеющим ничего общего с тем, которое 

задал Николай Левашов. Вместо Движения к Познанию,  придумала 

коммерческо-магическую деятельность под названием «Луч-Ник», 

чтобы удержать бегущих оттуда почитателей. 

Однако нигде и никем из упомянутых «продолжателей» не было 

продолжено развитие процесса познания, и никто не может 

основательно дать пояснения – а что же СОЗДАЛ Николай Левашов, 

и как это работает? Только цитирование и отсыл к перечитыванию 

первоисточников, забывая, что у людей просто нет необходимой 

подготовки для изучения «языка» Новых Знаний, нет критического 

http://rnto.club/Biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/O-patriote-Bajde-ego-pochitateljah-i-Tore-.html
http://rnto.club/Biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/Produkcija-Zazerkalja-v-Zerkale-NE-EGO-DUSHI.html


объема информации, нет увеличения плотности потенциала, который 

давал на своих встречах Николай Викторович. Соответственно, 

отсутствие таковой помощи позволяет авторитетным «соратникам» 

легко обманывать доверчивых людей. 

Очень горько констатировать факт, что многие прочитатели 

ценнейших книг Николая Левашова так и не смогли найти общий 

«язык» для взаимодействия в силу некоторых обстоятельств, 

приведших к возможности руководить и командовать. Что говорит 

только об одном – Система Управления Земли более не поддерживает 

насильственный способ организации бытия людей и структур, 

которые возникают  на основе иерархии по принципу пирамиды. И 

такие новообразования рано или поздно само ликвидируются.  Новый 

путь интеграции в будущее должен создаваться на основе 

единомыслия и сотрудничества, на основе единства 

«трансляторов», которые позволяют понимать язык собеседника без 

искажений и на основе истинной информации, оставленной нам для 

ПОЗНАНИЯ и ПРИМЕНЕНИЯ. 

В помощь обретения таких полноценных «трансляторов» Мозга и 

для совершенствования «рубашки» Николаем Левашовым была 

оставлена Технология Разума (уже не побоюсь этого слова). И эта 

технология развивается, благодаря неустанному труду активных 

членов «Русского Научно-Технического Общества» под 

руководством соратника Н.В. Левашова – Федора Дмитриевича 

Шкруднева. Результаты этого труда говорят сами за себя. Это 

Комплексы и Браслеты «СветЛ» с оздоровительными программами 

многофункционального назначения, это Комплекс «СветЛ-Флора» 

для роста и развития растений, это сборники теоретического 

обоснования предлагаемых Технологий и Программ, это поясняющие 

видео-фильмы и статьи в помощь тем, кто еще не набрал 

«критическую массу» основополагающих понятий для понимания 

«языка» Жизни. Сделано – не мало, и это только НАЧАЛО, так как 

уже имеются планы дальнейшего развития Технологий Жизни и 

Добра.  

Вопреки представлениям уже выстраивающим догму из живых 

Знаний Николая Левашова – люди, а скорее лучшие умы России (на 

сегодняшний день), нашли способ создания живых полимеров. Эти 

полимеры пойдут в сельское хозяйство, будут леса оживлять, людей 

оздоравливать. Россия очень обширно по площади накроется этим 
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полимером. А этого полимера матушка-земля только и ждет. Там, где 

он будет применен – пойдут другие процессы очень высокого уровня. 

Процессы, которые Николай Левашов пытался назвать пси-

воздействием. И это его чисто авторское название, которое он 

обосновал своим пониманием физики формирования живой материи 

и пси-поля живого организма. Назвал так процессы 

энергоинформационного сопровождения живой клетки и клетки 

флоры по тем территориям, где полимер применен. Это приемное 

устройство по этому воздействию. Вот что это такое! И что? Люди это 

сделали! Да, люди это сделали! Они сделали такой полимер, который 

можно информационно программировать, и он будет 

программирован! Он будет правильно передавать информацию 

материй и энергий, которые формируют на ионном уровне 

химические элементы. Они будут правильно формироваться, 

правильно будут очищаться уже имеющиеся. Будут формироваться 

правильные минералы. Потом они будут приобретать естество, 

которое было отобрано у планеты технологиями разрушительного 

характера. И это можно представить сегодня в виде отчета не только 

Николаю Викторовичу Левашову, но и Александру Михайловичу 

Хатыбову, гений которого помог создать Новую Науку. Мы скоро 

«расскажем» всем про эти полимеры. 

 

Нам оставлено Великое Наследие, которое постигается не сразу, 

не сразу применяется и не сразу воплощается. Это огромный 

«словарный» запас, который предстоит освоить и применить. 

ВЕСТВУЯ Николая Викторовича ЛЕВАШОВА, каждый из нас 

пусть осознает итоги своего пути в течение трех самостоятельных лет. 

Пусть задумается, является ли он продолжателем Дела Н. Левашова 

или пошел не туда, собирая из различных алфавитов понравившиеся 

буквы, складывая свои слова и откладывая «на потом» возможность 

своего преобразования в Человека. 

 

Елена Биттнер, 8.06.2015 

 

 

 



 


